

094	UTBM Service communication	Est Républicain	21 novembre 2018
		Belfort	cohésion-étudiants-Esta Games

BELFORT Questions à...



Photo DR

Thomas Rohmer, chargé communication bureau des sports (BDS) de l'Esta

« L'occasion d'avoir de la cohésion entre étudiants »

Vous organisez la quatrième édition des Esta Games au gymnase du Phare à Belfort. Comment cela s'organise ?

« Il s'agit de rencontres sportives entre trois écoles -l'École supérieure des technologies et des affaires (Esta), l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM) et l'Institut de formation en soins infirmiers (Ifsi)-réparties en dix équipes. Il y a trois jours de compétition, de 20h à minuit au Phare, avec différents sports : football, badminton, volley, basket. Cette année, une nouvelle association a été créée : le bureau e-sport, où des équipes pourront par exemple s'affronter sur des parties du jeu Mario Kart. Jeudi, la soirée sera consacrée aux remises de prix pour chaque équipe avec une session de bière-pong. »

Combien de temps faut-il pour organiser ces rencontres ?

« Il nous a fallu, au bureau des sports de l'Esta, deux ou trois mois en tout. C'était assez rapide car nous

avons déjà préparé cet événement l'année dernière, au même endroit. Nous ne partions pas de rien. »

Quels sont les objectifs de ces Esta Games ?

« D'abord, il s'agit de permettre à tous les étudiants de faire du sport, même ceux qui n'en ont pas l'habitude. C'est aussi l'occasion d'avoir de la cohésion entre les étudiants et de rencontrer les étudiants des autres écoles. Ce qui nous tenait à cœur également, c'était d'intégrer au maximum les filles dans les équipes, peu nombreuses à l'Esta. Il y a aussi l'opportunité de pouvoir gérer un premier événement de A à Z. Et puis, le dernier objectif, même s'il est moins important, c'est de récolter de l'argent pour le BDS grâce à la buvette notamment. Cela nous permettra d'acheter du nouveau matériel sportif, comme des ballons ou des raquettes notamment. »

Propos recueillis par Adeline DIVOUX